

Senioren aktiv - Schneeschuhwanderung auf der Alb

Schon vor einem Jahr hat sich der Schnee rechtzeitig aus dem Staub gemacht bzw. in Wasser aufgelöst, bevor die Pliezhäuser mit ihren Schneeschuhen kommen wollten. Und weil wir diese geplante Runde auf der Zollernalb bereits im letzten Jahr eben ohne Schneeschuhe gegangen sind, wollten wir dieselbe jetzt nicht wieder machen und haben kurzfristig umdisponiert. Nun ging es Richtung Schwarzwald, in der Hoffnung, dort zumindest noch Rest von Schnee zu finden, so dass wenigstens eine Winterwanderung ihre Bezeichnung zurecht hat. Regen war für diesen Tag im ganzen Ländle angesagt, nun sollte dieser auch noch begleitet werden von Sturmböen. Deshalb haben wir eine Runde in gemäßigter Höhe gedreht im Sankenbachtal und rund um den selbigen See bei Baiersbronn. Der Regen begleitete die 11 Wanderer denn auch über die Hälfte der Strecke, aber zumindest gab es auf diesem landschaftlich sehr reizvollen Rundweg dann keine Sturmböen. Nach dem Motto "es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleidung" waren die Albvereiner bester Laune an diesem feucht-fröhlichen Wandertag. Schließlich kam man kurz vor Ende der Tour noch am Schnapsbrunnen vorbei - schade, dass auch noch die Heimfahrt bevorstand.



